
Laissons la parole de Dieu rendre nos vies
prospères!

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

« La création attend avec impatience la révélation des fils de Dieu » (Rm 8, 18-25)

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Romains

Frères,
    j’estime qu’il n’y a pas de commune mesure
entre les souffrances du temps présent
et la gloire qui va être révélée pour nous.
    En effet, la création attend avec impatience
la révélation des fils de Dieu.
    Car la création a été soumise au pouvoir du néant,
non pas de son plein gré,
mais à cause de celui qui l’a livrée à ce pouvoir.
Pourtant, elle a gardé l’espérance
    d’être, elle aussi, libérée de l’esclavage de la dégradation,
pour connaître la liberté
de la gloire donnée aux enfants de Dieu.
    Nous le savons bien,
la création tout entière gémit,
elle passe par les douleurs d’un enfantement qui dure encore.
    Et elle n’est pas seule.
Nous aussi, en nous-mêmes, nous gémissons ;
nous avons commencé à recevoir l’Esprit Saint,
mais nous attendons notre adoption
et la rédemption de notre corps.
    Car nous avons été sauvés, mais c’est en espérance ;
voir ce qu’on espère, ce n’est plus espérer :
ce que l’on voit, comment peut-on l’espérer encore ?
    Mais nous, qui espérons ce que nous ne voyons pas,
nous l’attendons avec persévérance.

            – Parole du Seigneur.

PSAUME
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(Ps 125 (126), 1-2ab, 2cd-3, 4-5, 6)

R/ Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous ! (Ps 125, 3a)

Quand le Seigneur ramena les captifs à Sion,
nous étions comme en rêve !
Alors notre bouche était pleine de rires,
nous poussions des cris de joie.

Alors on disait parmi les nations :
« Quelles merveilles fait pour eux le Seigneur ! »
Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous :
nous étions en grande fête !

Ramène, Seigneur, nos captifs,
comme les torrents au désert.
Qui sème dans les larmes
moissonne dans la joie.

Il s’en va, il s’en va en pleurant,
il jette la semence ;
il s’en vient, il s’en vient dans la joie,
il rapporte les gerbes.

ÉVANGILE

« La graine a poussé, elle est devenue un arbre » (Lc 13, 18-21)

Alléluia. Alléluia.
Tu es béni, Père,
Seigneur du ciel et de la terre,
tu as révélé aux tout-petits
les mystères du Royaume !
Alléluia. (cf. Mt 11, 25)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ce temps-là,
    Jésus disait :
« À quoi le règne de Dieu est-il comparable,
à quoi vais-je le comparer ?
    Il est comparable à une graine de moutarde
qu’un homme a prise et jetée dans son jardin.
Elle a poussé, elle est devenue un arbre,
et les oiseaux du ciel ont fait leur nid dans ses branches. »
    Il dit encore :
« À quoi pourrai-je comparer le règne de Dieu ?
    Il est comparable au levain
qu’une femme a pris et enfoui dans trois mesures de farine,
jusqu’à ce que toute la pâte ait levé. »

    – Acclamons la Parole de Dieu.



Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de Dieu abonde dans chacune de nos vies. Ce matin, le
Seigneur nous parle avec des images. Il compare le règne de Dieu à une graine jetée dans le sol et
qui finit par produire un arbre sous lequel les oiseaux peuvent s’abriter ou alors à du levain qui fait
gonfler la pâte. Nous voulons méditer aujourd’hui sur les conditions qui rendent ces transformations
de la graine et de la pâte possible.

Est-ce qu’une graine jetée dans une terre déserte, sèche peut-elle pousser ? Est-ce que de la levure
mélangée à de la pâte froide peut lever ? Pour qu’il y ait transformation il y a des conditions que la
terre ou la pâte doivent remplir. La terre doit être fertile et la pâte doit être tiède.

De même le règne de Dieu, la parole du Seigneur ne peut produire des effets en nous que si notre
cœur est disposé à être transformé. La preuve : beaucoup d’entre nous écoutent la parole de Dieu
chaque jour, certains la lisent sur les réseaux sociaux, dans les messages sur whatsapp ou dans les
méditations quotidiennes. La parole nous invite toujours à faire quelque chose. Cette parole n’aura
de l’effet que si notre cœur est prêt à se laisser interpeller, se laisser transformer.  La parole de
Dieu demande de ne pas dormir sur sa colère, si nous refusons de demander pardon à l’autre alors le
lendemain, ce n’est pas la paix qui règnera à l’intérieur de nous mais le trouble. Par contre si nous
laissons la graine de la paix grandir, le lendemain nous serions dans une grande paix et joie.

Plus encore pour que la parole agisse en nous et que notre vie devienne meilleure, nous devons y
travailler. La pâte par exemple sera pétrie, la terre sera labourée pour avoir de très bons résultats.
Ne nous trompons donc pas, si nous n’accueillons pas la parole de Dieu dans notre vie, elle ne
pourra pas nous faire entrer dans les promesses de Dieu pour nous. Mais si nous la laissons entrer,
la graine deviendra l’arbre, la pâte lèvera et nous verrons la gloire de Dieu se manifester dans notre
famille, notre travail, notre pays, notre quartier, nos études.

Plus encore, nous pouvons être ce règne de Dieu dans nos familles et notre environnement, par
notre manière de vivre, nos paroles nous pouvons être ces graines qui deviennent de grands arbres.
Nous pouvons être le levain qui apporte la présence de Dieu et la conversion dans notre
environnement. Nous pouvons faire la différence et laisser cette différence s’opérer en nous.

Revenons donc en nous-mêmes. Que devons-nous faire pour que le règne de Dieu s’installe en nous
et pour devenir ce règne pour les autres ?

Prions

Seigneur accorde nous la grâce d’être des terrains fertiles pour la parole de Dieu, que ton règne ne
rencontre aucun obstacle dans notre vie et s’y installe totalement.

Intercession

Nous te prions Seigneur pour tous les chrétiens qui occupent des positions de pouvoir afin qu’ils
soient des signes visibles et des agents de ta justice dans le monde.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Faisons un acte concret pour vivre la parole de Dieu et pour l’annoncer à quelqu’un aujourd’hui.



Flora Kamta, Communauté des Disciples du Christ Vivant.


